



**Installé dans ses fonctions le 09 juillet dernier, le français aura pour mission de poursuivre le chantier de redressement de l'entreprise et de redonner à Cimencam sa place de leader.**

Benoit Galichet est le nouveau directeur général des Cimenteries du Cameroun (Cimencam). Il a été nommé à ce poste à la suite d'un conseil d'administration extraordinaire tenu le lundi 09 juillet 2018 à la direction générale de l'entreprise à Bonabéri, dans l'arrondissement de Douala 4ème.

Benoit Galichet remplace à ce poste Pierre Yves Damnon qui a passé 6 ans à la tête de la société. La cérémonie d'installation et de présentation du nouveau responsable a été présidée lundi par Pierre Moukoko Mbonjo, le Président du conseil d'administration (Pca).

Au directeur général entrant, le Pca a demandé de poursuivre le chantier de redressement de l'entreprise et redonner à Cimencam sa place de leader sur le marché camerounais. Il a par ailleurs félicité Pierre Yves Damnon pour le travail accompli dans une période particulièrement difficile et concurrentielle.

Benoit Galichet qui devient ainsi le 11ème directeur général des Cimenteries du Cameroun ambitionne de relever les défis qui se présentent à lui. Il compte appuyer sa stratégie sur trois

axes fondamentaux. Le premier axe, explique –t-il, s’articulera autour de la capacité à livrer tous les jours les clients et améliorer les prix.

Le deuxième axe vise le développement des talents des employés. « Ce sera une de mes tâches importantes, me rassurer que petit à petit, tout le monde travaille de mieux en mieux. C’est ce qui va garantir le succès de notre compagnie », a –t-il soutenu.

Benoit Galichet entend enfin développer la compagnie. Il pourra pour cela suivre de près les investissements injectés à Figuil. Il pourra en outre coordonner la fin des travaux de la cimenterie de Nomayos, où 200 personnes sont employées et le début de la production est annoncé dans moins d’un an.

Né le 1er juillet 1971, Benoit Galichet est âgé de 47 ans. Il a passé 22 ans dans l’industrie de la cimenterie au groupe Lafarge. Il a exercé dans le domaine des opérations et fonctions stratégiques. Il a passé sept ans de service en France et 12 ans en Europe de l’Est dans des directions techniques. Ces trois dernières années, il a occupé un poste qui couvre la région Afrique, ce qui lui aura permis de prendre contact avec le continent. Il est marié et père d’une fille.

**JounalduCameroun.com**

---